
参加してくれた皆さんの感想文

ぼくは、群馬ハイブリッドクリーンセン
ターの見学に行ってすごいと思いまし
た。なぜなら、あんなごみのやまを人
工すなにリサイクルするのがすごかっ
たです。他にもごみをぶんべつしては
こぶ工夫がわかりました。僕はハイブ
リッドクリーンセンターに行って、かん
きょうにやさしくさぎょうしていること
がわかりました。（Ｎさん）

今日は群馬ハイブリッドクリーンセン
ターでリサイクルの大切さを知りまし
た。とくに印象的だったのが２つありま
す。１つ目は人工砂です。人工で作った
から固いと思っていてさわらなかったけ
れど、さわってみたら本物の砂と感しょ
くが同じだったのでびっくりしました。
２つ目は、しょうきゃくです。DVDで１３０
０℃と見て、まわりがめちゃあついと
思ったけれどいがいにあつくなかったで
す。いつか、クリーンセンターでリサイク
ルをしていきたいと思います。（Iさん）

はいき物を人工砂に再生できるのだな～
と思いました。はいき物をリサイクルせ
ず、ただすてるのではなく砂に、しかも
草（ざっそう）をはえにくくさせる砂にリ
サイクルするとは、とても地球にやさしい
と思いました。はいガスを綺麗にして、は
いしゅつすれば、地球温だんかをふせげ
るから、かんきょうにもやさしくなると思
いました。これからはかんきょうをよくす
るための工夫たど、ぼくは思いました。
（Мさん）

私は群馬ハイブリッドクリーンセン
ター見学をして、さまざまなゴミの
しょりのしかた・しょりしたあとのこ
となどさまざまなことを学ぶことが
できました。ここにはたくさんの工
夫があって、見学をしていて楽しかっ
たです。あんないにんの人の説明の
おかげで、私が今まで知っていな
かったことを知ることができました。
そして４年生の時に行った、ゴミしょ
り場とはちがうことが分かりました。
このような見学ができてとてもよ
かったと思っています。ありがとうご
ざいました。（Ｏさん）

今日は、群桐エコロを工場見学をさせて
もらい、とても楽しい工場見学でした。
特におどろいたことは、不要になった物
やごみが砂になったことです。暑いもう
しょ日なのにやさしくていねいに説明し
てくれたハイブリッドクリーンセンター
の職いんの人たちに感謝しています。こ
の際は、工場見学をさせていただき、あ
りがとうございました。（Ｈさん）

まず、さいしょに思ったことは、どの工程
でもリサイクルを大事にしていること、か
んきょうを大切にしようとしている思い
が伝わりました。一番すごいと思った所
はやっぱりしょうきゃくろと、はいき物
ピットです。理由は、はく力とすごさで
す。ごみピットはクレーンが降りてくる所
やこまかくした灰をベルトコンベアーで
運ぶところがはく力があってよかったで
す。あと、人工すなをさわることができて
よかったです。（Hさん）

工場見学楽しかったです。実際に近く
でみると、すごいはくりょくがありまし
た。私も学校の社会科見学で違うとこ
ろのゴミしょり場へ行きましたが、ゴミ
ピットやゴミクレーンをガラスごしでし
か見られませんでした。でも今日の工
場見学はまじかで見られてうれしかっ
たです。人工すなもさわってみてふつ
うのすなとあまりかわらないなと思い
ました。家でつかった油がここにきて
いることは初めてしりました。このた
びはまことにきちょうな体験をありが
とうございました。これからも、もっと
がんばってください。おうえんしていま
す。（Ｋさん）

たくさんのご感想ありがとうございました

群馬ハイブリッドクリーンセンターを見
学して、実際に廃棄物が溶かされたり、
加工されたりして人工砂へと生まれ変わ
る様子が良く分かりました。これからぼく
は、地球に優しくするために、「ごみ」を
「ごみ」だと見ずに、何かに再利用できな
いか考えて「ごみ」を「資源」として見てい
きたいと思いました。（Мさん）

群馬ハイブリッドクリーンセンターを見学
して、人工砂になるまでに１３００℃で熱
して冷やす、ガスをキレイにしてほうしゅ
つしていることが分かった。廃油をリサイ
クルして１０００キロワットの電器を作
り、クリーンセンターにふった雨をためて
りようしていることが分かりました。ク
リーンセンターを見学して私は分別をしっ
かりおこない、しげんを大切にしていきま
す。（Ｕさん）

思ったことは、最初にいっしゅんで物の
重さがわかるのはすごいなと思いまし
た。はい酸はとけるのにそれをあつかっ
ているのがすごいと思いました。あの中
からけむりがでているからものすごく
熱そうだなと思いました。灰の砂は少
し、じゃりに似ているなと思いました。
群桐は地球にやさしくしている会社だ
なと思いました。人工砂にあんまさわれ
ることはないのでさわれてよかったで
す。（Ｆさん）

群馬ハイブリッドクリーンセンターを見学し
て、１番びっくりしたことは、機会ひとつひ
とつがとても大きかったことです。最初の
ピットにあったクレーンは、たくさんはいき
物をもちあげていてすごいと思いました。
そして、しょうきゃくろでは約１３００℃でと
かしていると分かって、そんなに高温なのか
とおどろきました。できあがった人工砂が
本物の砂のようなかんしょくで、はいき物
が資源になってすごいと思った。（Ｎさん）

今回の見学でリサイクルする過ていや、
色々な機械が働いている事がわかっ
た。群テレの取材で「リサイクルを大事
にしたい」と言ったが、言った後、改めて
そうだなと思った。日々のリサイクルを
はじめとする５Rや分別の積み重ねが、
豊かな未来につながっていくと思うの
で、ささいな事ですが取り組んでいき
たいと思った工場見学だった（Ｉさん）
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